



Pôle d'entraînement Rugby à Paul Guérin

publié le 18/03/2014

C'est un pôle rugby qui réunit toute la région. Il y a un terrain de rugby au centre de la cour. La majorité des jeunes joueurs du stade Niortais mais aussi de la Rochelle et d'autres équipes y ont accès. C'est le seul lycée dans la région qui accueille un pôle entraînement régional. Il y a des entraînements chaque jour. C'est un emploi du temps adapté où les sports études vont à l'entraînement quand ils n'ont pas cours.

Florent Rossard pour la classe média



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.